

RUTA DEL DINERO



ROGELIO VARELA
rogeliovarela@hotmail.com

Entre los municipios que han podido reducir su deuda de manera relevante en los últimos años anote a Tepic que tiene como alcalde a Leopoldo Domínguez González. Hablamos de un pasivo que pasó de mil 200 millones de pesos a 300 millones, lo que le ha valido mejoras significativas en la calificación que otorgan HR Ratings y Fitch, y ya se menciona como una alternativa para tratamiento financiero que deberá seguir el estado de Nayarit ■